
Le coût de

Président de séance : Jean-Michel Cayroche

Début de séance : 18h10

 Présents     : 6
Lydie Delpuech Yves Boutavin, Jean-Michel Cayroche,
Alain Granier Marc Brunet, Jacques Minet

Licences

A ce jour, nous sommes 39 Licenciés

 Séjour Pentecôte

Le Séjour a été annulé mais on s’en doutait. Comme l’an dernier, Vivi vous fera passer un chèque

de remboursement.

Les Boucles Mendoises

Nos randonnées sont maintenues. Toutes les infos et circuits sont consultables sur le site du 
club.

Groupes de 10 personnes. Pas de ravitaillement. On indiquera les points d’eau. De l’eau sera mise
à disposition à la Roche percée. L’accueil se fera à l’extérieur au Chapitre
Achat de barres de céréales, fougasses, compotes, boissons…
Vivi envoie une affiche à tous les clubs. Les circuits seront fléchés

La rando des Gazelles

Nous demandons la salle de Rieutort pour faire le café et utiliser les toilettes

Animation à la station du Mont Lozère

Le conseil Départemental souhaite une participation des clubs à ces manifestations.
- Journée VTT le 26 juillet
- Rassemblement de cyclos à la Station le 6 août vers 13 h

Cyclo Club Mendois
Réunion du Bureau
Le 19 mai 2021

F ÉD ÉR AT IO N F R ANÇAIS E  D E  CYCL O T OURISME



(Voir l’e-mail envoyé par Jean-Michel du 10 mai)

La Tamburlini

Nous devons choisir le parcours VTT
Jean-Michel se met en contact avec la nouvelle présidente du foyer rural.

Les tenues

Le montant global des souhaits d’achat s’élève à 1465 €
Pour l’essayage rendez-vous le 29 mai entre 10h et midi à la salle des associations du Chastel-

Nouvel située sous les vestiaires du stade municipal route d'Alteyrac.
Seuls les licenciés à jour de leur cotisation pourront bénéficier de l'aide du club pour l'achat des 

tenues.
Forum des associations (le S 4 septembre)

Vivi et Jacques M représenteront le club. D’autres cyclos seront les bienvenus.

Aides et Subventions

Les conseillers départementaux Saint Alban nous alloue la somme de 300 €.
La Région Occitanie nous prépare des lots publicitaires pour nos manifestations.
On fait une demande de lots à la mairie de Mende et au Département.

L’usine Quézac regroupe les dons de bouteilles au niveau des comités départementaux.
En aurons-nous pour nos randonnées ?

Séjour Codep se fera-t-il     ?

« Les travaux du centre d’accueil prennent du retard ». C’est l’incertitude !

Fin de séance à 19h30.

Le président de séance,

Jean-Michel Cayroche

Le secrétaire de séance,

Jacques Minet
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